



Depuis sa création en 2007 par le GdR IG (Groupement de Recherche du CNRS en Informatique Graphique) devenu en 2014 le GdR IG-RV (Informatique Géométrique et Graphique, Réalité Virtuelle et Visualisation), la revue REFIG a rendu bien des services à la communauté. REFIG est un des éléments qui a permis de conduire la communauté à améliorer substantiellement la qualité de ses publications en offrant des évaluations de grandes qualités ; elle a rempli sa mission car aujourd'hui cette communauté publie très largement dans les meilleures revues et conférences internationales. Rien qu'au SIGGRAPH 2013, il y a eu seize présentations de travaux impliquant des Français.

C'est dire le chemin accompli.

Ce dernier numéro de REFIG2015 (volume 9 numéro 2 (2015)) présente un article des journées AFIG2014 sur les « Triangles 3D sur une cyclide de Dupin cubique » et un article des Journées AFIG2015 sur « La courbure pour retrouver le point de vue d'un dessin de design ».

Les sept papiers soumis pour évaluation ont bénéficié de 4 évaluations d'une grande qualité. Le comité de rédaction de REFIG espère que les auteurs pourront tous en tirer profit pour valoriser leur travail.

Bonne lecture et bonnes journées de l'AFIG2015 du 24 au 27 Novembre 2015 à Lyon,
Dominique Bechmann
Éditrice en chef de la revue REFIG